

**Выводы
Ревизионной комиссии
ПАО «АрселорМиттал Кривой Рог»
по финансовой отчетности общества за 2017 год**

Проверка финансово-хозяйственной деятельности проводилась на основании годовой финансовой отчетности ПАО «АрселорМиттал Кривой Рог» (далее – *Общество*) за 2017 год, включающей следующие отчеты:

1. Отчет о финансовом состоянии
2. Отчет о финансовых результатах (прочем совокупном доходе)
3. Отчет о движении денежных средств
4. Отчет об изменениях в собственном капитале

Кроме того, использованы отчет независимого аудитора Общества ЧАО «Делойт и Туш ЮСК» о результатах аудита финансовой отчетности Общества, пояснительные примечания к финансовой отчетности за 2017 год и информация о результатах работы отдела внутреннего аудита.

На основании отчета Ревизионной комиссии, обсужденного и утвержденного посредством заочного голосования 24 апреля 2018 с участием г-на Франсиса Лефевра, г-на Хендрикуса Юстаса Шеффера и г-на Фредерика Лэнга, Ревизионная комиссия делает вывод, что:

финансовая отчетность отображает достоверно, во всех существенных аспектах, финансовое состояние Общества по состоянию на 31 декабря 2017 года, а также финансовые результаты его деятельности и движение денежных средств за 2017 год в соответствии с Международными стандартами финансовой отчетности (МСФО).

Ревизионная комиссия согласна с результатами проверок, проведенных отделом внутреннего аудита, а также отчетом независимого аудитора Общества ЧАО «Делойт и Туш ЮСК».

Председатель Ревизионной комиссии
(Chairman of the Audit Committee):



**Conclusions
of Audit Committee
of PJSC "ArcelorMittal Kryvyi Rih"
on financial statements of the Company for 2017**

The audit of financial and economic activity was made on the basis of annual financial statements of PJSC "ArcelorMittal Kryvyi Rih" (*hereinafter referred to as Company*) for 2017, which includes following statements:

1. Statement of Financial Position
2. Statement of Financial Results (Other comprehensive income)
3. Statement of Cash Flows
4. Statement of Changes in Equity

Besides above, the Report of independent auditor PJSC "Deloitte & Touche Ukrainian Services Company" on audit of Company's financial statements, explanatory notes to financial statements for 2017 and information on results of Internal Assurance performance have been used.

Based on the Report of the Audit Committee, that was discussed and approved on 24 April 2018 by the absentee voting of Mr. Francis Lefevre, Mr. Hendrikus Ustas Scheffer and Mr. Frederic Lang, the Audit Committee makes the following conclusion:

the financial statements present fairly, in all material respects, the financial position of the Company as at 31 December 2017, and its financial performance and its cash flows for the year then ended in accordance with the International Financial Reporting Standards ("IFRS").

The Audit Committee agrees with the results of Internal Assurance performance and Report of independent auditor PJSC "Deloitte & Touche Ukrainian Services Company"

г-н Франсис Лефевр
Mr. Francis Lefevre